



## Sauzé-Vaussais reçoit le Trophée des collectivités électromobiles

mercredi 5 décembre 2012, par [lpe](#)

La commune de Sauzé-Vaussais (79) a reçu mardi 4 Décembre le Trophée Avere des collectivités électromobiles, dans la catégorie des collectivités de moins de 20 000 habitants.

Ce trophée a été remis dans le cadre du 1er Congrès des collectivités électromobiles qui s'est déroulé à l'espace Encan à La Rochelle.

Sauze-Vaussais, 1674 habitants, s'est dotée de 6 véhicules électriques dont 3 pour le service d'aide ménagère à domicile et 3 utilitaires pour les agents de la commune. Il est envisagé 7 autres véhicules rapidement. Ce trophée récompense la réflexion globale de la collectivité pour une mobilité durable et l'ensemble de ses démarches environnementales.



Pour Michel Eprinard, Maire de Sauzé-Vaussais « Notre commune, chef lieu de canton, est dotée de services publics et commerciaux. Or, en milieu rural, la voiture est indispensable puisqu'il n'y a aucun dispositif de transports en commun. En donnant l'exemple, par l'achat de six véhicules électriques, nous voulons inciter la population, mais aussi les groupements de communes à investir dans l'électro-mobilité, moyen de déplacement bon pour la planète et...économique !

Aussi, concourir pour les Trophées de l'électro-mobilité nous a paru un bon moyen de faire connaître notre démarche, mais également de nous comparer aux autres collectivités, en y puisant de nouvelles idées. »

### A propos d'AVERE

Pôle d'information, d'échanges et d'expertise, l'Avere-France est une association professionnelle créée en 1978 sous l'impulsion de la Commission Européenne, faisant partie d'un réseau d'experts international. Sa

vocation est de favoriser et promouvoir l'acquisition et l'utilisation des véhicules électriques et hybrides, notamment en stimulant et accompagnant le déploiement de la mobilité électrique auprès des collectivités locales et des entreprises. Elle rassemble les acteurs de l'écosystème de la mobilité électrique, dans les domaines industriel, commercial, institutionnel ou associatif : constructeurs de véhicules, équipementiers, fournisseurs d'énergie, fabricants de batteries, organismes de recherche, opérateurs de mobilité (courte ou longue durée, autopartage, livraison de marchandises...), assureurs, assistants, opérateurs de téléphonie mobile, collectivités territoriales et entreprises utilisatrices...

[www.france-mobilite-electrique.org](http://www.france-mobilite-electrique.org)